

POLSEK

Bakti Sosial di Maros, Karo SDM : Bukti Nyata Mengabdikan Untuk Negeri

Muhammad Rizal - BARRU.POLSEK.ID

Nov 4, 2023 - 10:03



Maros - Sulsel, Sebagai wujud nyata dalam implementasi mengabdikan untuk negeri, Biro SDM Polda Sulsel menggelar Bakti Sosial dan Bakti Kesehatan di Kantor Bupati Kabupaten Maros, Sabtu (4/11/2023) Pagi.

Kegiatan Bakti Sosial dan Bakti Kesehatan dihadiri ratusan masyarakat Kabupaten Maros yang telah disiapkan panitia bertempat di Baruga A dan Baruga B Kantor Bupati Maros

Beberapa bentuk layanan gratis yang diberikan Biro SDM dan Biddokkes Polda Sulsel diantaranya : pemeriksaan kesehatan gratis, sunatan massal, konsultasi kesehatan, donor darah dan pembagian sembako.

Kepala Biro SDM Polda Sulsel (Karo SDM) Kombes Pol Denny Y. Putro, SIK, M.Si saat dikonfirmasi di lokasi Baksos menyampaikan bahwa kegiatan Bakti Sosial dan Bakti Kesehatan adalah Program SDM Polri dalam rangka pelaksanaan Rakor Bin SDM dan PNS Polri TA. 2023.

"Kami menggelar bakti sosial dan bakti kesehatan saat ini kepada masyarakat Maros sebagai bentuk pengabdian untuk negeri oleh jajaran SDM Polri juga sebagai rangkaian dalam pelaksanaan Rakor Bin SDM dan PNS Polri TA. 2023, kami juga menggandeng Biddokkes Polda Sulsel yang mengambil peran dalam memberikan layanan kesehatan bagi warga setempat. Ujar Kombes Denny

Tadi Pagi kami telah melakukan penanamam pohon di wilayah kecamatan Marusu dan kami lanjut kemari untuk pelaksanaan baksos dan bakkes dan alhamdulillah antusias masyarakat dan anak-anak sangat meriah meramaikan acara ini. Terangnya.

Kegiatan Bakti Sosial yang digelar berupa pemberian sembako kepada warga, sunatan dan layanan konseling sedangkan untuk bakti kesehatan kami laksanakan pemeriksaan dan konsultasi kesehatan gratis berupa (cek gula darah, tensi nadi, gigi dan mulut, donor darah, pemberian obat dan layanan kesehatan lainnya. Tambah Kombes Denny.

Nampak terlihat beberapa pejabat yang hadir pada kegiatan Baksos dan Bakkes adalah Kabiddokkes Polda Sulsel, Karumkit Bhayangkara dan pejabat Biro SDM dan Biddokkes Polda Sulsel.

Rangkaian kegiatan Baksos dan Bakkes yang digelar Biro SDM Polda Sulsel sangat diapresiasi warga yang datang berbondong-bondong sejak tadi pagi.

Ibu Jamila salah satu warga yang menerima layanan kesehatan sangat mengapresiasi layanan kesehatan yang di gelar Biro SDM Polda Sulsel

"Luar Biasa program ini, saya dapat layanan kesehatan gratis, diberi obat dan dikasihki lagi sembako baru pelayanannya sangat ramah dan teratur. Terimakasih panitia pelaksana. Ucap Bu Jamila saat ditemui dilokasi Baksos.

100 anak juga terlihat sangat riang gembira menerima layanan sunatan dan mendapatkan sembako